

EL CREENA celebra su 25º aniversario

El Centro de Recursos de Educación Especial de Navarra lo festejó con un concierto de Motxila 21 en el departamento

DN

Pamplona

El salón de actos del departamento de Educación acogió ayer el acto de celebración del 25 aniversario del Centro de Recursos de Educación Especial de Navarra (CREENA), que congregó a numerosos profesionales relacionados con el centro y a familias y personas relacionadas con el alumnado de necesidades especiales. El grupo Motxila 21 ha puesto broche de oro al acto con su actuación en directo.

La consejera de Educación, María Solana, junto al director del Servicio de Ordenación, Orientación e Igualdad de Oportunidades, Ander Domblás, y el director del CREENA, Josean Villanueva, reconocieron la labor que durante este cuarto de siglo ha llevado a cabo el centro con alumnado con necesidades especiales y sus familias, mediante recursos que, como ha señalado la consejera, “ayudan a que ese alumnado se sienta parte del aula, porque el aula está para incluirnos”.

Solana también agradeció su labor a las familias “que decidieron hacer frente a la discapaci-



Un momento de la celebración del acto en el salón del departamento de Educación de Navarra. EDUARDO BUXENS

dad de su hijo o hija”, así como a todo el personal profesional que ha pasado por cada una de las secciones de CREENA y que “se ha dejado la piel en cómo hacer, cómo articular nuestro sistema y cómo transmitir valentía frente a la adversidad, o hacerle ver sus habilidades a cada alumno y alumna”. Porque “la I de Inclusión es, 25 años después, una de las tres ‘Ies’ prioritarias en Educación, junto con la Innovación

y la Igualdad. Y deberá seguir siéndolo”, subrayó.

Agradecimiento a la plantilla

Por su parte, el director del CREENA, Josean Villanueva, agradeció su “labor y compromiso” durante todos estos años al “profesorado de los centros educativos, sus equipos docentes y claustros, especialmente a los profesionales de las Unidades de Apoyo Educativo de los centros de Edu-

cación Infantil y Primaria, los Departamentos de Orientación de los Institutos de Secundaria y los Centros de Formación Profesional que han contribuido a que CREENA sea hoy el centro que todos conocemos, abierto a toda la comunidad educativa de Navarra”. Villanueva hizo extensivo ese agradecimiento al personal fisioterapeuta, al de limpieza, al personal administrativo y demás trabajadores del centro.